

無理な追い越し・無理な車線変更は事故に直結！

危険な追い越し 生命の危険！

急な車線変更は、事故に直結！

無理な追い越し 生命の危険！

前の車を追い越そうと、はみだし、正面衝突

はみ出した軽トラの男性死亡

◇無理な追い越し・無理な車線変更は事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！◇

◇急な車線変更は事故に直結！ 無理な追い越し 生命の危険！◇

2019/6/10(月) 21:04

10日午前11時ごろ、沖縄県の片側1車線の県道で、軽トラックが、前を走っていた車を追い越そうと、対向車線にはみ出した際に、反対側から来た40代の女性の運転する軽乗用車と正面衝突。その後、街路樹に衝突しました。軽トラックを運転していた、男性（73）が死亡。対向車の女性にけがはありませんでした。

夜9時 函館 交差点 乗用車にはねられ

横断中の86歳女性死亡

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/06/11 05:00

【函館】10日午後9時5分ごろ、函館市の信号機と横断歩道のある交差点を横断していた女性（86）が乗用車にはねられ、頭などを強く打ち死亡が確認された。函館中央署は、乗用車を運転していた、無職の男性容疑者（23）を現行犯逮捕した。

深夜0時 乗用車側は黄色点滅信号の交差点

自転車で横断中の男性、車にはねられ死亡

○『赤点滅』は…必ず、『一時停止』

○『黄点滅』は…必ず、『徐行』（相手は止まらないかも）

2019/6/10(月) 20:16

9日午前0時25分ごろ、滋賀県の信号のある国道交差点で、自転車で横断中の男性（43）が、女性（71）の乗用車にはねられ、全身を強く打って死亡した。警察によると、乗用車側の信号は黄色点滅だったという。

「タブレット見ていた」 運転手を起訴

観光バスが車列に追突、死傷事故

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/6/11(火) 19:53

滋賀県の名神高速道路で5月、観光バスが車列に追突し、女性が死亡、女児らが重傷を負った事故で、地検は10日、バスの運転手（52）を自動車運転死傷行為処罰法違反（過失運転致死傷）で起訴した。地検は、バスの運転手が考え方をしながら前方不注意で運転していたことが事故原因と判断した。警察の調べに対し「運転中にタブレット端末を見ていた」とも説明していたという。